

# Kapitel

**Initiator\*innen:** LAG Europa, Frieden und Internationales (dort beschlossen am: 24.10.2022)

**Titel:** Ä92 zu WP2: Was wir als Gesellschaft brauchen

**Text**

**Von Zeile 4591 bis 4600:**

~~Zusammenhalt und Europäische Solidarität weltweit und weltweiten Zusammenhalt sichern~~

~~Internationale Eine starke EU und internationale Zusammenarbeit ist die unsere Basis~~

~~Wir sind angesichts der aktuellen Lage davon überzeugt, dass wir die sicherheitspolitischen, sozialen und ökologischen Herausforderungen nur auf internationaler Ebene bewältigen können. Ganz besonders zählen wir dabei auf unsere europäischen Partner\*innen und halten daher mit unseren Netzwerken aus Bremen heraus intensiven Kontakt zu unseren europäischen Freund\*innen. Wir pflegen unsere europäischen Verbindungen, um gemeinsam ein ökologisches, soziales und friedliches Europa zu bauen. Wir sind überzeugt, dass die Zukunft Europas nur mit Solidarität und Vertrauen gemeinsam gestaltet werden kann.~~

Wir sind angesichts der aktuellen sicherheitspolitischen, sozialen und ökologischen Krisen unserer Zeit mehr denn je der Überzeugung, dass wir nur im Rahmen einer starken EU tragfähige Antworten für eine bessere Zukunft finden. Wir setzen uns für die kontinuierliche Weiterentwicklung der EU ein, um gemeinsam ein ökologisches, soziales und friedliches Europa zu bauen. Wir sind daher auch überzeugt, dass die Zukunft Bremens auf der Grundlage europäischer Solidarität gestaltet werden muss.

## **Begründung**

Als Grüne tragen wir das Projekt der europäischen Einigung im Herzen. Wir wissen um die Bedeutung der Institutionen der EU und schätzen ihre Leistungen – zugleich machen wir uns keine Illusionen über ihre unerfüllten Potenziale und Defizite. Die Zukunft der Regionen Europas - und damit auch Bremens - hängt von der erfolgreichen Weiterentwicklung des gewachsenen Institutionengefüges ab. Gerade vor dem Hintergrund der sozialen und wirtschaftlichen Folgen von Pandemie und Ukraine-Krieg ist es notwendig, unsere Haltung zur europäischen Integration zu bekräftigen und zu Beginn dieses Kapitels klar zu kommunizieren.